

Mantiene Banxico temor por inflación (Reforma 04/03/11)

Mantiene Banxico temor por inflación (Reforma 04/03/11) Los precios se verán afectados por los efectos del clima frío en Sinaloa y en otros estados del País. Foto: Archivo La junta de gobierno de Banxico decidió mantener en 4.5 por ciento el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día Gonzalo Soto Ciudad de México (4 marzo 2011).- Debido al alto grado de incertidumbre en los precios internacionales y nacionales de granos y otras materias primas, así como a las heladas en varias partes del País, el Banco de México (Banxico) aseguró que existen riesgos para la inflación. "Hacia adelante existen riesgos por el alto grado de incertidumbre sobre el desempeño futuro de los precios internacionales y nacionales de los granos y otras materias primas. "Además de las presiones sobre los precios de las mercancías básicas provenientes del exterior, los precios internos se verán afectados por los efectos de las recientes heladas en Sinaloa y otros estados de la República", señaló Banxico en su anuncio de política monetaria. Sin embargo, el desempeño de la inflación durante el inicio de 2011 ha sido acorde con lo previsto, aseguró, y este resultado es producto del comportamiento favorable del tipo de cambio, moderadas presiones de costos, así como la disipación del impacto relacionado con los cambios tributarios del año pasado. Por otro lado, el Banco Central destacó que existe riesgo sobre el tipo de cambio, esto por los conflictos geopolíticos en Medio Oriente y el Norte de África. "También existe el riesgo de que los conflictos geopolíticos ya anotados generen reasignaciones de portafolios y flujos de capitales que podrían conducir a presiones sobre el tipo de cambio", expuso. A pesar de que se espera que en 2011 la inflación se comporte de acuerdo con lo previsto por Banxico, todos estos factores señalados representan riesgos para la inflación. En este contexto, la junta de gobierno de Banxico decidió mantener en 4.5 por ciento el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día. Asimismo, en el documento publicado hoy por el banco central, se establece que en México, la actividad productiva continúa mostrando una trayectoria positiva, y la aceleración de la economía mundial, y en particular en la de Estados Unidos se ha reflejado un fuerte dinamismo de las exportaciones manufactureras. El Banco Central señaló que, a pesar de que la inversión presenta un comportamiento ascendente más claro, diversos indicadores aún no se muestran sólidos, en particular la tasa de desempleo que, si bien ha bajado con respecto a 2009, durante los últimos 2 meses se ha mantenido en niveles relativamente altos.